

Marktkommentar Mo. 22.08.2011

Schweine: Stabil

An der ausgeglichen Marktlage bei Schweinen hat sich auch zum Wochenbeginn nichts Wesentliches geändert.

Die umfangreiche Nachfrage kann von dem weiterhin recht großen Angebot gut bedient werden.

Aus heutiger Sicht deuten sich für den Monatswechsel keine Preisbewegungen an. Vielleicht gibt es für die Erzeuger Anfang September noch einmal etwas höhere Preise.

Am Ferkelmarkt sind die Notierungen aktuell auf ganzer Linie unverändert.

Quelle: www.Kaack-Terminhandel.de